

Los despidos en Argentina anuncian que la recesión se profundiza más

BUENOS AIRES, 6 de agosto (IPS).—Existen tres factores que se oponen a una reactivación industrial. En primer lugar, el problema del mercado. En segundo lugar, el alto costo de financiación, y en tercer lugar la política arancelaria del gobierno, que tiende a abaratar las importaciones competitivas, con el propósito declarado de evitar presiones alcistas sobre los precios.

Sin embargo, la verdad es que la aplicación de la nueva política arancelaria no ha impedido los aumentos de precios, precisamente porque la elevación de los costos financieros y la imposibilidad de

realizar economías de escala por la falta de demanda, impiden la reducción o siquiera el mantenimiento de los precios.

En respuesta a esta situación, el gobierno anunció que las medias monetarias y arancelarias tomadas recientemente darán lugar a una lenta pero segura reactivación, en la medida que la industria se adecue al cambio de estructura.

INQUIETUDES DE LOS INDUSTRIALES

El titular de la Cámara del Hogar dijo recientemente que debido a las enormes márgenes de intermediación financiera existentes, resulta imposible que el costo del crédito sea compatible con las posibilidades de rentabilidad de la actividad económica.

Otras inquietudes de los industriales se refieren a la Ley de Reconversión de la Industria Automotriz y a los planes sectoriales para la petroquímica y la siderurgia. En este último caso, hay discrepancias que provienen de la Dirección General de Fabricaciones Militares.

Los puntos de la discrepancia se relacionan con la estimación de la demanda futura, con la promoción de nuevas desgravaciones impositivas y con facilidades para importar equipos y con la educación del programa de SOMISA, la acería mixta con gran participación estatal, a los nuevos planes sectoriales.

DESPEDIDOS EN LA INDUSTRIA

La estimación de la demanda futura tendrá que dar un criterio definitivo para decidir la puesta en marcha de otros proyectos destinados a cubrir el actual déficit en la producción de laminados. La promoción de nuevas inversiones tendría que llevarse a cabo a través de desgravaciones impositivas en forma de exenciones y diferimientos.

Entretanto, y a pesar de las discusiones, la política industrial sigue su marcha y sus consecuencias ya se evidencian en la desocupación que empieza a amenazar a la industria automotriz, que sin duda será una de las más afectadas, a un que también hay despidos en la metalurgia, en la industria textil y en la producción de tractores.

Se dice que la General Motors dejará de producir automotores y, entretanto, en otras ramas de la industria también se empiezan a aplicar restricciones laborales, que dan lugar a suspensiones y despidos.

Esta situación ha creado la consiguiente inquietud en los sectores sindicales, pero muchos observadores la consideran una consecuencia lógica de la política económica, no sujeta a correcciones. Según esta interpretación de los hechos, el sector empresarial pudo mantener hasta ahora su dotación de personal debido a la caída de los salarios reales, pero ahora que llega el momento de concretar la restructuración industrial aparecerá con más fuerza el problema de la desocupación.

UNO MAS! UNO

COOPERACION ARGENTINO-PERUANA

LIMA, 6 de agosto (Latin).— Representantes gubernamentales de Argentina y Perú sostendrán desde mañana una reunión oficial de tres días para estudiar temas referentes a la cooperación mutua en los sectores comercial, industrial, científico y financiero, se informó hoy aquí.

La cita está encuadrada dentro de la cuarta reunión de la Comisión Especial Peruano-Argentina de Coordinación (CE-PAC), dijo la cancillería local.

La delegación argentina estará encabezada por el subsecretario de Estado de negociaciones económicas internacionales de la Secretaría argentina de Comercio y Negociaciones Económicas Internacionales.

La representación peruana estará presidida por el subsecretario de Asuntos Económicos e Integración de la cancillería, Juan de la Piedra.

El acto de instalación del certamen, que concluye el miércoles, tendrá lugar a las 10:00 hora local (15:00 GMT) en el palacio de Torre Tagle, sede de la cancillería peruana.